

Einladung

Die Realisierung des Science Tower durch den Bauherren SFL Technologies ist der erste Baustein für den smarten Stadtteil Graz Mitte. Dieser 60 Meter hohe Turm – davon 45 Meter Bürogeschoße, darüber Seminarraum und Smart Urban Gardening – wird nördlich der Helmut-List-Halle errichtet und soll nicht nur Wissenschaft & Forschung beherbergen, sondern auch selbst ein Forschungsobjekt für neue Gebäudetechnologien werden.



Wir laden Sie herzlich zur Exkursion des ÖIAV ein:

Besichtigung Science Tower Graz

mit CTO DI Dr. Mario J. Müller

29. Mai 2017, 16:00 – 17:00 Uhr

Treffpunkt Waagner-Biro-Straße 100, 8020 Graz
(Parkmöglichkeit direkt gegenüber Science-Tower)

Anschließend gemütlicher Ausklang im Restaurant Rudolf, Eggenberger Allee 91, 8020 Graz

Wir freuen uns, Sie bei dieser Veranstaltung begrüßen zu können und bitten um Anmeldung telefonisch unter +43(0)51707-63204 oder per E-Mail an eva.schindler@siemens.com.

Mit freundlichen Grüßen
ÖIAV – Landesverein Steiermark

Harald Kainz

Gerhard Geisswinkler